



## **EL AYUNTAMIENTO REGALARÁ A QUIENES LO DESEEN LAS FLORES SOBANTES DE LOS JARDINES**

- **El reparto se llevará a cabo la semana que viene en diferentes puntos**

La Concejalía de Ecología del Ayuntamiento de San Sebastián va a poner en marcha una iniciativa para el aprovechamiento de las flores y plantas que puntualmente se retiran de los jardines municipales y que, hasta la fecha, no tenían otro destino que la fabricación de compost.

La delegada socialista, Marisol Garmendia, ha señalado que “es una experiencia piloto en San Sebastián, relacionada con la ecología y con la economía circular. Se trata del reparto gratuito a la ciudadanía que lo desee de flores y plantas que son retiradas de los jardines ornamentales con el objetivo de que puedan replantarlas en sus domicilios, prolongando así la vida de las mismas”.

Puntualmente, el Ayuntamiento de San Sebastián procede a retirar los conjuntos florales y a plantar nuevas flores en sus jardines aprovechando la llegada de la primavera o del invierno, donde las especies que se plantan son más fuertes y adecuadas a la climatología de la época.

Para proceder a la entrega, se han escogido para la próxima semana una serie de emplazamientos y días en los que, aprovechando la retirada de las plantas, serán repartidas a quienes lo deseen.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

El reparto se llevará a cabo de la siguiente manera :

- \* Viernes 19 : Jardines de Ondarreta y junto al jardín-cascada frente al Palacio de Miramar
- \* Lunes 22 y martes 23 : Boulevard y Okendo (junto a los jardines)
- \* Miércoles 24 : Plaza Easo y frente al hotel Amara Plaza en Pío XII

**\*\*\*Los días de reparto pueden variar por inclemencias meteorológicas**

El reparto se realizará de 10.00 a 13.00 horas o hasta agotar las flores y plantas dispuestas para ello. Habrá dos personas encargadas en cada punto del reparto. Se calculan en torno 5.000 las plantas y flores que podrán repartirse. Lógicamente, aquellas que no estén en condiciones por la presión meteorológica o por haber sido pisadas o que hayan acabado su ciclo, no serán repartidas. Se entregarán en vasos biodegradables de turba y en una bolsa de tejido reciclado.

Se repartirán las llamadas plantas vivaces, aquellas que duran más de dos años y por tanto renacen al año siguiente, ya que la anual tiende a perderse. Deberá ser podada en casa y quitarles la flor para que rebroten en primavera.

